Anleitung zur Humboldt-Taschenuhr

Um die Aufteilung des Zifferblattes mit den drei getrennt positionierten Zeigern zu gewährleisten, enthält die Uhr drei Uhrwerke, die mit jeweils einer Batterie (Laufzeit je 3 Jahre) betrieben werden. Die Uhr verfügt über zwei Kronen für den Stundenzeiger (links) sowie für den Minutenzeiger (rechts).

Zur Inbetriebnahme entfernen Sie zuerst die beiden Batterieschützer an den Kronen. Dann stellen Sie an der linken Krone die Zeit für die Stunde (in römischen Zahlen) ein; rechts für die Minuten. Der Sekundenzeiger (Anzeige oben) läuft beständig.